
 

 

REQUERIMENTO N° 1150/09 
De Informações 

 
 
 
“Sobre inundações no bairro 
São Fernando”. 

 
 
 
 

 

Considerando-se que, existe um grande acúmulo de águas 
pluviais no bairro São Fernando; 

  
Considerando-se que, quando chove há uma grande 

preocupação dos moradores com as águas invadindo suas residências, e 
 
Considerando-se que, há muitos anos os moradores do 

bairro São Fernando vem sofrendo com as enchentes em suas 
residências; 
 

Considerando-se que, os moradores pagam seus tributos, 
impostos e demais taxas ao Município; 
 

Considerando-se que, existe no mínimo 4 (quatro) áreas próximas aos 
pontos mais críticos dos alagamentos; 

 
Considerando-se que, algumas praças poderiam ser 

usadas para conter o volume das águas provisoriamente; 
 

Considerando-se que, nas Ruas Fluoreta, Rua do Papel, Rua do 
Cristal, Rua do Centeio e Rua Limeira existem espaços públicos vazios;  
 

Considerando-se ainda que, munícipes procuraram este vereador 
pedindo que se tomem providências urgentes, antes da  época de chuva, para que 
possam ter mais tranqüilidade, 

 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Existe algum projeto para resolver os problemas de enchentes do bairro São 
Fernando? Especificar. 
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2 – Se a resposta for positiva, o custo dessa obra será pago pela Prefeitura ou serão 
pleiteadas verbas do estado? Especificar.  
 
 
3 – Se os recursos não forem repassados em curto prazo, existe algum plano 
emergencial? Especificar. 
 
 
4 – As áreas públicas existentes neste bairro poderiam ser utilizadas para conter 
parte das águas, enquanto o projeto definitivo não se concretiza? Especificar. 
 
5 – O rebaixamento de algumas áreas públicas e entradas de água feitas pelas guias, 
amenizariam os danos causados pelas enchentes? Especificar. 
 
6 – Se os recursos pleiteados não forem liberados, o que o Poder Executivo irá 
realizar para solucionar ou amenizar os problemas deste bairro? Especificar.   
 
 7 - Outras informações pertinentes.   
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de julho de 2009. 

 
 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 
 

 


